



八戸市こどもまちなかIT部

#社会参加

#集まる楽しさ

#こども主体

市では、今年度から新たな取り組みとして、「八戸市こどもまちなかIT部」を創設しました。このIT部では、部員が自由な発想のもと、市内を歩き、いろいろな人たちと交流しながら取材活動を行い、「こどもによる、こどものためのホームページづくり」を行います。ホームページづくりや取材方法などについて、プロの事業者からレクチャーを受けながら、部員一人ひとりが考え、八戸のさまざまな情報を記事にまとめます。

IT部概要



- 活動日 6年9月22日(日)～3月8日(土)の全13回(月2回程度)
- 活動拠点(部室) ばんらぼ(八戸工業大学番町サテライトキャンパス)
- 活動メンバー
 - ▷部員 市内の学校に通う中高生12人
 - ▷活動サポーター 八戸工業大学学生5人
 - ▷運営事業者 (株)アイティコワーク・(株)データリー東北新聞社
- ※産学官が連携しながら取り組んでいます。



事業目的



子どもの意見



子どもは社会を共につくるパートナーという認識のもと、こどもたちの社会参加や自分の意見を市に届けられる仕組みをつくること

居場所づくり



子どもが集まる楽しさを感じながら、多くの学びや体験ができる居場所をつくること(まちの魅力創生ネットワーク会議からの提言)

情報発信



こどもたちが主体の新たな情報発信の仕組みをつくること

ホームページの構成(想定)



ホームページは3月に完成する予定です。お楽しみに！

子どもたちに関わるもの

子どもの権利やこども基本法、こども施策など、こどもに関わる基本的な内容をまとめたページ

子どもたちが知りたいこと

自然・文化・食・人物など、こどもたちが興味を持ちそうな内容を部員がまとめたページ

子どもの交流フォーム

八戸に関する質問やIT部への提案、心配事や悩みなど、誰でも書き込むことができるフォーム

か I T 部 始 動 !

国こども未来課 国43-2167

#自由な発想

#八戸の良さ

#八戸の課題

活動メンバーの思い



活動メンバーの3人にお話を伺いました。

● ● ● 部長

高校2年生
吉田愛さん部員に応募しようと思った理由は？

八戸の良さ・課題を知ってもらい、八戸のことが好きな人が増えてほしいと思ったことがきっかけです。また、私自身が情報を発信する立場になり、少しでも八戸の役に立つことができたら嬉しいと感じたからです。

どんな活動をしていきたい？

インタビューをしてたくさんの人と関わったり、私自身の目で観察したりするなど、経験・体験したことを通して、八戸の良さ・課題を発信していきたいです。また、一緒に活動する仲間やサポートしてくださる方々など、人との関わりを大切にしながら活動していきたいです。

事業に参加しようと思った理由は？

大学で所属している研究室から、市の取り組みを紹介されたのがきっかけです。活動内容を見て、今まで大学で学んできたことを活かし、地元への貢献もできるちょうど良い機会だと思い、参加を決めました。

どんな活動をしていきたい？

部員の皆さんのが自由な発想で楽しく主体的に活動を行い、気軽に部活に参加できるような環境づくりのほか、取材へ行く前のアポイントメントや質問の事前準備などのサポートを行っていきたいです。

● ● ● 活動センター

八戸工業大学4年生
高橋仁さん

● ● ● 運営事業者

㈱アイティコワーカー
取締役 岡本信也さん事業に参加しようと思った理由は？

2年ほど前に中学校のPTA活動で、中心市街地をアップデートする「まち部」があったら？という仮想のもと、さまざまな事業を行いました。その事業を通して、生徒たちがまちへの愛着を感じ、多様な学びを得る良い機会になると感じました。これを継続した事業にするためには「学校の部活」ではなく「地域の部活」として受け皿をつくることが必要だと思い、このIT部の立ち上げに参加しました。

今後のIT部に期待することは？

現在は日程を決めていますが、部活ですので、部員の出入りは自由にして、ITだけに限らず中高生がやりたいことにチャレンジできる場所を目指したいです。部員が八戸のことを知り、自主的にまちづくりに関われるようになってくると面白いですね。

